

E

7. Februar 1934.

Lieber Ernst!

Ich habe heute zwischen 8 und 9 Uhr 4 Mal bei Dir angerufen, ohne dass ich Dich erreicht habe. Scheinbar ist Deine Leitung gestört. Ich hatte Dich gebeten, mir wegen Anbringung eines Fensters in der Küche im 1. Stock des Hauses Blücherplatz Nr. 1 (4 Zimmerwohnung) Deine Ansicht mitzuteilen und mir eventuell einen Kostenvoranschlag zu machen.

Ich muss das Fenster machen lassen, da <sup>es</sup> sich der neue Mieter ausbedungen hat. Ich bitte um gefällige umgehende Mitteilung, ob Du Interesse daran hast, der Firma W. Hancke diese Arbeit selbst zu übertragen, anderenfalls ich ihr den Auftrag erteilen würde. Sollte ich im Laufe des Tages keine Nachricht von Dir erhalten, so werde ich mich selbst mit Hancke in Verbindung setzen.

Mit bestem Gruss!

Dein